

Les universités inter-âges mutualisent leurs sources



Le bureau actuel de l'ARUIA : Samuel Moreau, secrétaire général, Marie-Lise Rafaitin, présidente de Niort, Michel Duc, de Niort, nouveau vice-président, Joël Remaud, président et Christian Pourcel, trésorier. © *Photo NR*

Lors d'une réunion, une quinzaine de représentants régionaux ont échangé notamment sur leurs coups de cœur et leurs programmations.

L'UIA niortaise, association de l'université-inter-âges, conduite par sa présidente, Marie-Lise Rafaitin, accueillait récemment ses autres « consœurs » de l'association régionale, soit une quinzaine d'universités, venues de l'ancienne région Poitou-Charentes ou de régions limitrophes.

Des représentants de Poitiers, Châtelleraut, Niort, Bressuire, Thouars, Parthenay, La Rochelle, Rochefort, Marennes-Oléron, Cognac, Royan, Angoulême, mais aussi du Blanc, Saumur, Fontenay-le-Comte, se sont retrouvés pour évaluer et mutualiser les conférences qui constituent le moteur principal des activités de ces UIA ou UTL, université du temps libre. Une autre association s'est d'ailleurs jointe à cet ensemble, celle d'Argenton-sur-Creuse qui entend tirer un profit de cette structure pour le choix des conférences notamment. Un an à l'avance Cette réunion a permis à chaque membre de présenter ses coups de cœur en présentant soit les sujets les mieux appréciés soit les conférenciers à privilégier. Et chaque responsable a pu repartir avec un lot de sujets ou de noms de conférenciers à soumettre au programme de la saison 2020-2021.

Car une programmation se prépare au moins un an à l'avance pour caler chaque conférence qu'elle soit hebdomadaire, par quinzaine ou bihebdomadaire, selon le dispositif retenu par chaque UIA ou UTL.

Ces représentants, qui se réunissent trois fois par an, vont se retrouver en juin prochain, à Royan, pour élire le bureau dont la composition sera vraisemblablement modifiée, eu égard au retrait de l'un ou l'autre membre qui ne se représente plus.